

# 1.608 casos de VIH en Nueva Esparta



La estadística del VIH/SIDA en el estado Nueva Esparta sigue en aumento. Sólo durante el primer trimestre de 2011, fueron diagnosticados 32 nuevos casos de la infección, de los cuales 19 son hombres y 13 son mujeres, 21 se encuentran en etapa de infección por VIH y 11 en fase de SIDA, es decir, en fase avanzada de la infección.

De acuerdo con el informe trimestral del Programa Regional ITS/VIH/SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), en el estado Nueva Esparta viven con el VIH/SIDA 1.088 hombres, 520 mujeres y 97 niños, niñas y adolescentes, para un total de 1.608 personas infectadas con el virus que causa el SIDA. De ellos sólo 642 reciben tratamiento antirretroviral gratuito, que entrega el Min-Salud.

El informe, avalado por la coordinadora regional del programa, Lucinda Fernández, señala que el municipio con mayor incidencia es Mariño con 684 casos, seguido de García 265; Maneiro con 163; Díaz con 127; Marcano con 77 y Arismendi con 66. Completan el mapa 57 casos en Tubores; 52 en Antolín del Campo; 43 en Gómez; 35 en Península de Macanao y 13 Villalba.

Sin embargo, el municipio García esta vez volvió a encabezar la lista de nuevos infectados con nueve casos, mientras que Mariño, Díaz y Maneiro se mantienen estabilizados. 14 casos corresponden a personas heterosexuales, 5 a homosexuales y dos a niños menores de 2 años.

Desde que se registró el primer caso de

SIDA, en 1985, en la entidad se han producido 366 defunciones por esta causa.

## Prevención necesaria

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH, manifestó que establecer políticas eficaces de educación y prevención es la mejor y más económica estrategia para frenar el avance de la enfermedad.

“Una buena política de prevención no sólo garantiza menos contagios sino que siempre será más económica que comprar cada vez mas medicinas cuyos costos son millonarios por persona”.

Señaló que en países de la región como Argentina y Panamá donde han reforzado la prevención, se ha logrado revertir significativamente el curso de la epidemia de SIDA.

El presidente de StopVIH invitó principalmente a los alcaldes de los municipios más afectados que no se han sumado a la respuesta al Sida en la región insular: García, Díaz, Marcano y Arismendi, a reflexionar sobre el impacto del SIDA en sus localidades y brindar apoyo a la ONG para acercar los programas de prevención a las poblaciones vulnerables, como los niños (as), adolescentes y jóvenes, entre otros.

Asimismo, Rodríguez recalcó que los gobiernos deben legislar en materia del SIDA con el objetivo de mejorar la respuesta a la enfermedad. En este sentido, insistió en la necesidad de aprobar una ley regional para la prevención del SIDA, como ya ha sido sancionada en otros países con excelentes resultados.